

BOLETÍN No. 004 ->>

Será indispensable redoblar acciones por la internacionalización y vinculación para posicionar a la UAA entre las mejores del país.

Maestría en Impuestos y licenciatura en Administración de la Producción y Servicios obtienen certificación internacional ante la ACBSP de Estados Unidos.

Al reiniciar las actividades académico-administrativas del 2016 en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector Mario Andrade Cervantes manifestó que la Institución iniciará sus labores con el nuevo Plan de Desarrollo Institucional con una visión a 2024, por lo que convocó a docentes y administrativos a redoblar esfuerzos para ampliar la vinculación e internacionalización de la Universidad.

Durante la primera reunión de la Comisión Ejecutiva Universitaria, integrada por decanos y directores generales, se desahogaron los puntos sobre los nuevos proyectos y directrices para las actividades de docencia, investigación, difusión de la cultura, vinculación, así como extensión.

Asimismo, el rector de la UAA enfatizó que será necesario impulsar acciones para ampliar y mejorar los servicios para beneficio de los estudiantes, en especial aquellos que redundan en la mejora continua de su formación como futuros profesionistas.

Al respecto, anunció que se obtuvo la certificación por parte de la Accreditation Council for Business Schools and Programs (ACBSP) de la maestría en Impuestos y de la licenciatura en Administración de la Producción y Servicios, programas educativos correspondientes al Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

Expresó que para esta certificación internacional se obtuvo en primera instancia la acreditación nacional por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) para la licenciatura en Administración de la Producción y Servicios, así como la acreditación del Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del CONACYT para la maestría en Impuestos.

Andrade Cervantes destacó que es primordial que la oferta educativa de la UAA busque la internacionalización pues los programas académicos se vinculan con otras instituciones de nivel superior de países de todo el mundo, lo que se traduce en la realización de estancias académicas de docentes, investigadores y estudiantes de la Institución, así como la posibilidad de desempeñarse profesionalmente en cualquier parte del mundo o en empresas transnacionales en el país.

